



Gobernador de Nariño: "9 de abril, Día Nacional de la Memoria y las Víctimas, Nariñenses a movilizarnos para apoyar el proceso de paz en Colombia".

San Juan de Pasto, abril 8 de 2013. (Prensa). Horas previas a realizarse la gran movilización del 9 de abril, El Gobierno Departamental, en cabeza de **Raúl Delgado Guerrero** reiteró el total respaldo al proceso de negociación y paz que actualmente se adelanta en la ciudad de la Habana, Cuba.

"Lo he dicho varias veces y lo reitero ahora, si hay Departamento, que necesita que el proceso de paz, salga bien, si hay región de Colombia que clama porque finalmente este proceso termine bien entre el Gobierno y la guerrilla de las FARC, ese Departamento se llama Nariño", *manifestó el mandatario de los Nariñenses.*

Esta tesis se fundamenta, según el Gobernador Delgado, en que, luego de que Nariño fue reconocido como remanso de paz, hoy es una de las regiones del país, donde más agudamente se vive el conflicto, agravado por la incidencia de la presencia de cultivos ilícitos y del narcotráfico, que se suma a las condiciones de histórica pobreza y marginalidad del Departamento.

El conflicto se ha convertido en el primer gran obstáculo para que los nariñenses podamos aprovechar en bien, de los habitantes, sus inmensas potencialidades y recursos, *agregó Delgado Guerrero.*

En este escenario, El Gobernador de Nariño solicita al Gobierno Nacional y a la guerrilla de las FARC, no levantarse de la mesa hasta suscribir un acuerdo, el País no puede perder esta oportunidad, el país tiene que ganar, y ganará con este acuerdo que no será la paz en sí misma, pero será la base para la construcción de una paz duradera y estable.

En tal sentido, la invitación de la Gobernación de Nariño, es como en todo el país, para que los y las nariñenses salgan a marchar para respaldar el proceso de paz, el diálogo y la negociación política, como la opción, civilista y democrática para salir del conflicto.

Para Nariño, la Paz, significa una mayor presencia del estado, en una región que muestra grandes rezagos en materia social, económica y de infraestructura. La paz de Nariño, significará mejores condiciones de vida



COMUNICADO DE PRENSA No. 298

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

para sus habitantes, respeto a los derechos de las comunidades, todo esto acompañado de la reparación integral a las víctimas, puntualizó finalmente **Raúl Delgado Guerrero**, Gobernador de Nariño.

Ante impactos por reciente paro cafetero, Nariño expone posición unificada al Gobierno Nacional

La realización urgente de un Consejo de Ministros en el departamento con el fin de adoptar medidas de corto, mediano y largo plazo frente a los gravísimos impactos de la reciente protesta cafetera en la débil estructura socioeconómica de Nariño, es la primera de varias acciones, que la Unidad Regional, liderada por el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, planteará ante el Presidente de la República, **Juan Manuel Santos**.

Hoy 8 de abril, a partir de las 8 de la mañana en el Hotel Morasurco, las fuerzas vivas del departamento expondrán los resultados de dos mesas de trabajo. Una liderada por la Cámara de Comercio de Pasto, donde los diferentes sectores realizaron un balance detallado de las afectaciones por el paro cafetero y la segunda, con la participación de la Gobernación, la Universidad de Nariño y la Alcaldía de Pasto, con las propuestas concretas que serán presentadas al Gobierno Nacional.

El Gobernador de Nariño, acompañado por el Alcalde de Pasto, **Harold Guerrero López**, parlamentarios, gremios, Universidad de Nariño, representantes del sector agropecuario, líderes sociales y comunitarios, entre otros, insisten en una posición unánime para plantear al Gobierno Nacional, soluciones estructurales, que posibiliten el desarrollo social y económico de la región.

Por eso los actores presentes en el encuentro enviarán un SOS al Presidente Santos, exponiendo que Nariño es una de las regiones más afectadas por altos e históricos índices de pobreza, la reciente caída de las llamadas pirámides, la agudización del conflicto interno del País, el contrabando y la incidencia de los cultivos ilícitos y el narcotráfico.



Asamblea Departamental respaldó iniciativa de La Gobernación de Nariño que garantiza recursos para atención de grupos poblacionales.

Recursos propios por un monto de \$3.581 millones correspondientes al 2014, fueron aprobados, como vigencias futuras por **La Asamblea Departamental de Nariño**, para cofinanciar conjuntamente con recursos provenientes del Sistema General de Regalías, los cinco proyectos departamentales formulados por el equipo de la Secretaría de Equidad de Género e Inclusión Social para los años 2013 y 2014.

Los cinco proyectos departamentales están encaminados a la atención e inclusión social de primera infancia e infancia; adolescencia y juventud; adulto mayor; población en situación de discapacidad y mujeres de las trece subregiones de Nariño.

Los proyectos se enmarcan en las políticas públicas y en el Plan de Desarrollo Departamental.

La Secretaria de Equidad de Género e Inclusión Social, **Lilian Rodríguez Flórez**, resaltó el compromiso de la Asamblea Departamental con los temas sociales, al aprobar en tercer debate la Ordenanza que beneficia a estos cinco grupos poblacionales.

El presupuesto total de los proyectos es de \$15.429 millones, que contemplan un aporte de \$6.348 millones con recursos propios del Departamento, \$50 millones de otras fuentes y se solicitarán los \$9.031 millones restantes al Sistema General de Regalías, para lo cual se presentarán estos cinco proyectos al OCAD de la Región Pacífico a realizarse el próximo 30 de abril en Cali.

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario

Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones

Gobernación de Nariño